

VISITE DU PRÉSIDENT MARC GAUDET AU COLLÈGE LA SOLOGNE

# Nouveaux locaux au collège de Tigry

Au collège La Sologne, la rentrée est marquée par la fin des travaux de reconstruction et d'extension du collège qui pourra accueillir 600 élèves avec 550 demi-pensionnaires.

■ Le principal Rémy Brian a accueilli jeudi dernier les élèves de 6<sup>e</sup> et leurs parents en présence du président du Conseil départemental, Marc Gaudet, accompagné de la directrice adjointe académique, Véronique Guggiari. Après avoir remercié l'architecte et les artisans qui ont respecté les délais de livraison de l'établissement, le président a rappelé que cette reconstruction a coûté 11,7 millions d'euros, dont 2.972.146 € de subventions de l'État spécifiques aux travaux de rénovation énergétique.

Le Département s'engage dans le respect du Plan Alimentaire et propose des actions de formation notamment dans le domaine du gaspillage alimentaire. Le chef de cuisine de Tigry est l'un des formateurs dans ce domaine.

L'association sportive du collège est labellisée Génération 2024, dont le but est



Rémy Brian accueille les élèves de 6<sup>e</sup> et leurs parents.



Rentrée dans des locaux rénovés pour les élèves de 6<sup>e</sup>.

d'encourager la pratique physique et sportive des jeunes alors que le collège ne dispose toujours pas de gymnase.

GILLES BLAIN

**1988.** Cette rentrée est marquée par le départ à la retraite de la gestionnaire, Catherine Sotteau, présente depuis l'ouverture de l'établissement en 1988.

**30.** Afin de soulager le collège de Jargeau, 30 élèves de 6<sup>e</sup> de Férolles sont scolarisés au collège de Tigry.

## Des professeurs et parents d'élèves insatisfaits

Des représentants des professeurs et des parents d'élèves se tenaient à l'entrée pour manifester leur mécontentement bien que satisfaits de ces nouveaux locaux. Ils reprochent le manque de moyens. Le collège accueille 463 élèves dont 11 élèves en classe Ulis répartis dans seulement 16 divisions, ce qui entraîne des classes surchargées. Alors que les locaux sont plus grands, ils regrettent la suppression d'un demi poste d'agent de service et un demi poste de surveillant. De plus, le collège ne dispose pas de poste d'adjoint.

